
曾经的国民护肤品，如今正飞
入世界级舞台的中央。近日，知名
本土品牌百雀羚成为国际化妆品
化学家联合会（IFSCC）在中国的
首家金牌会员。“希望和有实力的
中国企业一起推动全球化妆品技
术的发展。”前来授牌的 IFSCC
全球主席莱德曼教授表示。

作为一个国际性的化妆品组
织，IFSCC代表了国际化妆品科
技研发的最高水平。每两年一届
的IFSCC大会是国际化妆品界最
高等级的学术会议，被誉为国际美
妆科研的“诺贝尔”。目前IFSCC
共有48个地区分会，78个会员国
家，包括欧莱雅、资生堂、香奈儿、
雅诗兰黛在内，几乎所有的国际一
线品牌都是IFSCC的会员。
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当文明人做文明事

全力营造荥阳人社系统新风尚

近年来，荥阳市人社局
以“服务发展、保障民生”为
核心主旨，紧扣“修身齐家、
行善养德、明礼做人、守法为
公”，积极开展“修身行善，明
礼守法”全民行动，力促在全
局形成健康、文明、向上的精
神风貌，推动人社事业健康
发展。荥阳时报 张金龙
通讯员 李光宇 文/图

荥阳市人社局干部职工从
自身做起，以昂扬的斗志、饱满
的热情、科学的态度、务实的作
风，全力以赴投入到“修身行善，
明礼守法”的行动中去。

创新活动载体。将市人社
局“六型机关”创建活动与全民
行动结合起来，把“修身行善、明
礼守法”活动与完成工作任务紧
密结合，围绕推进加强公务员队
伍建设、构建和谐劳动关系、促
进就业创业等重点工作，倡导全

系统干部职工主动参与，共同
树立文明服务、诚信服务、效率
服务、法制服务的人社系统新
风尚。

开展志愿服务活动。开展
了关爱老幼弱残、敬老学雷锋、
文明交通学雷锋、环境保护学雷
锋、传统节日志愿服务等活动，
使荥阳市人社局干部职工服务
理念进一步加强，志愿服务理念
深入人心。

开展扶贫攻坚活动。成立

帮扶小组，由班子成员带队，
详细了解贫困户的生活现状，
建档立卡，实施结对帮扶计
划，确保帮扶工作落到实处。
先后为贫困户提供就业、培
训、物质等帮助，共发放转移
就业脱贫政策明白卡 1700余
张，开办电商、微商培训班 3
期，开展各类培训 1785人，为
贫困户送去羔羊、鸡苗等 600
余只，使他们基本实现脱贫，
促进了社会和谐。

加强领导，广泛动员，形成全民行动生命力

开展“优质服务窗口”“善行
义举榜”等评优活动。在服务环
境、服务形象、服务态度、服务质
量、服务效率 5个方面进行评
比，共评出优质服务窗口 8个。
在大厅设立善行义举榜进行正
面宣传、表扬，先后有 5名同志
上榜。干部勤政为民的意识进
一步增强，文明热情，服务到位。

开展“文明家庭”“文明市
民”等评选。在孝敬老人、助人

为乐、爱岗敬业、见义勇为等方
面评选先进模范，选送5个文明
家庭参加荥阳市表彰，起到了模
范带动作用。

开展“选树楷模”活动。总
结和宣传身边的人与事，以张增
良同志热心慈善、汪晓林同志爱
岗敬业的事迹去教育干部职工，
引导干部职工把修身行善的道
德观念传播到千家万户，树立起
鲜明正确的价值导向。

弘扬传统文化。把活动与弘
扬传统文化结合起来开展优秀经
典诵读活动，倡导全局干部职工
学习《论语》《诗经》等中华优秀经
典著作；开展“书香人社”活动，举
办读书征文、优秀作品展览等活
动，积极传承和弘扬传统文化。

加强党课教育。结合支部学
习，深入开展党的知识教育，在党
员中认真开展“创先争优”“民主评
议党员”等活动，加强社会主义核
心价值观教育，过好每次组织生
活。加强警示教育，筑牢思想道德

防线。广大干部职工学习作风、工
作作风、纪律作风有了很大转变。

培养文明素养。把职业道德
教育引入日常培训，让行业道德
规范深入干部职工心中，落实在
工作中。引导职工树立环保意
识、节能意识，文明出行，文明办
公。坚持以人为本，把干部队伍
作为全民行动的主体，增强干部
职工的岗位能力和服务本领，着
力造就一支“政治强、业务精、纪
律严、作风正”的高素质人社系统
干部队伍。

百雀羚登上美妆研发“诺贝尔”平台 国货精品获国际认可

中国化妆品市场已经仅次
于美国，位居世界第二。虽然
如此，但中国却不是国际化妆
品化学家联合会（IFSCC）的成
员国，中国化妆品研发的科研
人员甚至不能直接参加国际化
妆品学术大会。

“相较于国际一线大牌，百

雀羚还是一个新人。但作为
金牌会员受邀加入后，希望百
雀羚能肩负起推动区域化妆
品产业发展和品质提升的责
任。”莱德曼教授说。为什么
选择百雀羚成为中国第一个
金牌会员，莱德曼表示，主要
是考虑两点——品牌实力和科

研技术。
莱德曼说：“中国是全球化

妆品最重要的市场之一，目前
市场规模全球第二，5年后将可
能超越美国成为全球最大的化
妆品市场，但是缺少一个国际
性的品牌，百雀羚为中国品牌
树立了一个好的榜样，在技术

上与国际前沿进行链接，这样
能够带领中国品牌走向世界。”

同时，他也表示，一个成功
的化妆品品牌需要同时重视
“科学”和“市场”两个方面。中
国很多化妆品品牌都已经深谙
市场运作之道，目前要做的就
是加强技术研发。

目前，全球化妆品在技术
方面主要的三个研究方向：天
然植物、生物技术和防晒技术。
天然植物、草本或者是中草药这
个概念本身就诞生于中国，百雀
羚在这方面也已经有很多年的研
究。百雀羚方面表示，可能在中
草药或者草本概念方面中国企业

有一些优势，但单纯从研发角度
来说，中国公司与国际顶尖公司
还是有一些差距，在这些方面还
是要向他们借鉴和学习。

“能够成为 IFSCC的金牌
会员，给百雀羚带来最大的变
化是因为有这样一个组织的身
份可以最快捷获取化妆品科研

领域的最前沿信息。现在的消
费者也在快速地变化，对于品牌
提出了更高的要求，满足消费者
的新需求，企业的未来也会活得
更好，通过这个组织可以帮助百
雀羚更好地提升自己。”百雀
羚方面表示。

毫无疑问，能够加入IFSCC，

是百雀羚发展历史上的一个重
要里程碑。从1986年前一个画
着喜鹊的蓝色小铁盒起步，到
2016年市场零售额达到138亿
元，成为化妆品国货精品的代表
之一，百雀羚的发展虽然历经起
伏，但始终不变的，是对科技创
新的坚持和对品质的坚守。

最为明显的是近年来百雀
羚在品牌形象上的年轻化。通
过全新的“草本护肤”品牌定
位、梯级化的产品设置以及清
雅的香型，百雀羚突破了原有
的思维定式，逐渐俘获一大群
年轻人的芳心。百雀羚相关负
责人表示，去年双 11期间百雀
羚线上销售额中的70％是25岁

以下用户贡献的。顺应这种趋
势，百雀羚正在密切关注B站等
二次元人群的集聚地。品牌的
树立离不开品质的支撑。为凸
显产品细节，仅仅是化妆品的
一个木质瓶盖，百雀羚的设计
人员就反复做消费者调研，在
江浙地区就跑了4000多公里。

在化妆品资深专家、中国

美博会组委会主席桑敬民看
来，如今中国化妆品行业已经
是一个规模超过2000亿元的大
市场。“从这些角度看，百雀羚成
为 IFSCC金牌会员是一个良好
的开端，将来会越来越多的本土
化妆品企业把精力放在科技研
发上。顺应这种趋势，今年5月
召开的美博会将会举办化妆品

科技论坛，邀请中外化妆品研发
人员同台交流。”桑敬民还谈到，
中国的化妆品行业发展到现在
仍然是一个比较年轻的行业，
百雀羚成为 IFSCC金牌会员，
为促进中外化妆品技术交流
“开了一扇门”，希望以此为导向
走出国门，加强国际合作，来适
应日益升级的中国消费者需求。

为什么选择百雀羚? 品牌实力和科研技术

2016年市场零售额达138亿元 已成化妆品国货精品代表之一

近年来 百雀羚品牌形象逐渐年轻化

树立先进，营造氛围，增强全民行动助推力

加强学习，提高素质，增强全民行动向心力
给贫困户送羊


